



Jahresbericht 2023
des Co-Präsidiums
zuhanden der
89. Generalversammlung
des Quartiervereins Schachen
vom 22. März 2024

Jahresbericht 2023

Gerne führen wir für Sie unsere Quartieranlässe durch und planen diese in Vorstandssitzungen. Natürlich laufen viele Absprachen in der WhatsApp-Chatgruppe, per E-Mail und übers Telefon. Das Quartiermobile funktioniert für Anmeldungen ebenfalls sehr gut. Leider müssen wir auch Misserfolge verbuchen. So musste der Vorstand aufgrund sehr geringem Interesse, bzw. Anmeldungen die Hofführung in Lampendingen absagen. War die Idee falsch oder nur der Zeitpunkt nicht passend? Solche Fragen versuchen wir im Nachgang gemeinsam zu klären, um neue Ideen zu kreieren.

Wir fassen die nachfolgenden Ereignisse zusammen:

17. März 2023: Generalversammlung

Nach der besuchermässigen erfolgreichen GV 2022 in der Sonne Ebikon, mit der humorvollen Darbietung von Veri hat sich der Vorstand wieder für die bisherige Lokalität St. Klemens entschieden. Jedoch wurde an einem Auftritt eines Kabarettisten festhalten. Die Generalversammlung im Zentrum des Quartiers Schachen war ein gelungener Abend. Im gut besetzten Saal wurden wir kulinarisch beliefert vom Zentrum Höchweid und der Kabarettist Roger Wicki alias Alain Berset, alias Christa Rigozzi, alias Hausi Leutenegger, alias Adolf Ogi, alias Fischer Bettwaren, alias ... sorgte für vielfältige Unterhaltung. Die ordentlichen Traktanden wurden alle angenommen, ebenfalls wurde der

bestehende Vorstand und die Revisoren wiedergewählt. Die Herausforderung neue Vorstandsmitglieder zu finden bleibt gross.

24. Juni 2023: Eröffnung Pumptrack Ebikon/Rontal

An diesem Samstag wurde der Pumptrack Ebikon/Rontal feierlich eröffnet. Ein unglaublicher Tag für den Verein Pumptrack, die Gemeinde Ebikon, die Sponsoren, den Supportern und allen interessierten Personen. Ein Moment, welcher sicherlich nicht schnell in Vergessenheit geraten wird. Auch bei uns im Quartierverein nicht, da wir dank dem Sponsoring auf einer Kurve mit dem Vereinslogo verewigt sind.

31. Juli 2023: Bundesfeier in der Rotseebadi

Die Bundesfeier in der Rotseebadi ist bei gutem Wetter ein sehr gut besuchter Anlass. So auch in diesem Jahr. Ein herrlicher Sommerabend lockte zum gemütlichen Beisammensein am See und die Kinder zum traditionellen Lampionumzug.

17. Dezember 2023: Adventszmorge

Jeweils am 3. Adventssonntag treffen sich die Schächler*innen im St. Klemens zum Adventszmorge. Auch im 2023 startete der Sonntag mit einer weihnachtlichen Geschichte. Die Kinder der 1. und 2. Klasse Innerschachen gaben die Adventsgeschichte mit Bildern und musikalischer Begleitung zum Besten. An dieser Stelle besten Dank für die Vorbereitung und die Umsetzung an das Team des Schulhauses Innerschachen und an



Pia Pfister. Nach der Darbietung waren nicht nur die Kinder hungrig, sondern auch die zahlreichen Zuschauer. Der Brunch und die fröhlichen Gespräche an den Tischen fand gegen die Mittagszeit einen gemütlichen Abschluss.

7. Januar 2024: Besuch der Sternsinger

Die Sternsinger besuchten uns wieder im «neuen» Quartierteil St. Klemens auf dem Begegnungsplatz. Der Ort ist ideal, da inzwischen einige der Sternsinger hier wohnen. Die Zuschauer wurden verwöhnt durch die Klänge der Sternsinger und gewärmt mit Glühwein oder Punsch.

25. Februar 2024: Winterspaziergang mit Fondueplausch im Sprötzhüsli

Zum zweiten Mal führten wir den Winterspaziergang durch. Gestartet beim Schulhaus Innerschachen wanderten die Teilnehmer*innen gemeinsam der Kaspar Koppstrasse entlang Richtung Sprötzhüsli, welches nur ganz knapp neben unserer Quartiergrenze liegt. Unterwegs durften wir ein Aperostopp bei den Quartiervereinsmitgliedern Jenny/Bisch machen. Der wärmende Tee mit oder ohne Schuss wurde gerne getrunken. Besten Dank fürs Gastrecht. Im Sprötzhüsli wartete bereits der Gastgeber Pädi und seine Crew. Gemein-

sam wurden unterschiedlich Fondues bestellt und der Sonntag fand gegen 21 Uhr einen «käsigen» Abschluss.
«Chli stenke muess es.»

Vielen Dank

Für ihren unermüdlichen Einsatz zum Wohle des Quartiers möchten wir unseren Vorstandskolleg*innen herzlich danken. Wir hoffen weiterhin auf eine gute, konstruktive Zusammenarbeit. Speziell bedanken möchten wir uns bei Patrick Widmer. Die Bundesfeier in der Rotseebadi ist immer ein herrlicher Anlass. Zum Schluss: Der grösste Dank gehört Ihnen, liebe Schächeler*innen, für das in den Vorstand gesetzte Vertrauen. Wir sind froh, wenn wir viele von Euch an unseren Anlässen begrüßen dürfen und freuen uns auch, wenn Ideen und Inputs an uns herangetragen werden.

Ebikon, 22. März 2024

Co-Präsidium

Martin Aregger und Peter Schnider

Bilder und weitere Details zu unseren Anlässen finden Sie auf unserer Website: www.quartierverein-schachen.ch

Dort sind auch Aktualitäten aus dem Quartier und natürlich unsere AGENDA für kommende Anlässe aufgeführt.

